



PÔLE DE SANTÉ LIBÉRAL AMBULATOIRE
DU BASSIN D'ÉVREUX



Vaccination contre les pneumocoques

Il s'agit d'une bactérie très agressive qui peut infecter les poumons et être responsable de nombreux cas de pneumonies et d'infections généralisées.

Quel est le risque ?

Le pneumocoque tue plus de 1,6 million de personnes chaque année à travers le monde.

Deux tiers des infections surviennent chez des personnes âgées de plus de 50 ans.

Le risque de décès suite à une infection à pneumocoque est de 1 sur 5 lorsque vous avez plus de 50 ans.

Êtes-vous concernés ?

En pratique, tout le monde peut attraper une pneumonie, mais il existe des groupes particulièrement à risque :

- les enfants de moins de 2 ans,
- les personnes âgées de plus de 65 ans,
- les personnes de 50 ans et plus atteintes d'insuffisance cardiaque, de maladie pulmonaire, hépatique ou rénale,
- les patients immunodéprimés,
- les fumeurs.

La vaccination protège des infections graves comme les pneumonies et surtout les méningites et les septicémies.

Demandez conseils à votre professionnel de santé !